



PEMBANGUNAN JALAN BATIKAN Ditarget Selesai Tahun 2013

YOGYA (MERAPI) - Komisi C DPRD Kota Yogyakarta meminta pembangunan Jalan Batikan bisa selesai di tahun 2013. Tahun ini pembangunan Jalan Batikan akan diteruskan sepanjang 80 meter dari sisa 400 meter yang belum terbangun.

Tahun lalu pembangunan Jalan Batikan dikerjakan Pemkot Yogyakarta dari sisi selatan dan Pemerintah Provinsi dari sisi utara. Tahun ini pemkot dan DPRD kota Yogyakarta sudah memohon pemerintah provinsi menganggarkan kelanjutan pembangunan Jalan Batikan dari sisi utara. Ketua Komisi C DPRD Kota Yogyakarta Zuhrif Huda menjelaskan, namun sampai kini belum ada kepastian. "Harapan kami bisa dianggarkan di APBD perubahan dan tahun 2013 bisa selesai semua. Kalau tidak segera dibangun, kalau tidak berbahaya. Saat hujan ada luapan air dari Kali Mambu (Red. Sungai Manunggal)," terang Zuhrif, Minggu (17/6).

Untuk evaluasi pembangunan jalan yang sudah dikerjakan Pemkot Yogyakarta menurutnya perlu diperbaiki dan ditingkatkan kualitasnya. Peralunya masih ada jalan yang bergelombang.

Selain itu ia juga meminta instansi berwenang mengawasi pengerjaan proyek-proyek pembangunan yang dikerjakan Pemkot Yogyakarta secara ketat. Seperti pembangunan jembatan Kali Buntung dan saluran air hujan di beberapa jalan. "Kalau molor tidak usah dikasih anggaran. Paling tidak untuk proyek yang konstruksinya pada triwula ketiga bisa selesai September," tambahna.

Kepala Dinas Pemukiman Sarana dan Prasarana (Kimpraswil) Kota Yogyakarta Toto Suroto menjelaskan, pembangunan Jalan Batikan sepanjang 80 meter dari sisi selatan ini menggunakan anggaran Rp 2,3 miliar dari APBD pemkot.

Kimpraswil juga akan memperbaiki jalan di sisi barat Jalan Batikan. Termasuk untuk saluran drainase, mengingat di kawasan itu belum ada. Selain Batikan, ada empat proyek pekerjaan fisik yang akan dikerjakan. Yakni saluran air hujan di Jalan Atmo Sukarto sepanjang 75 meter dengan nilai Rp 206 juta dan saluran air hujan di Jalan Sugeng Jeroni sepanjang 50 meter bernilai Rp 414 juta.

(Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005